

15. Winterwanderung des Heimatvereins Heinsdorfergrund e.V.



Die 15. Winterwanderung wurde mit 66 Teilnehmern auf 2 Beinen und 3 Vierbeinern zu einer „Frühlings“wanderung bei Sonnenschein. Auch in diesem Jahr beteiligten sich neben Heinsdorfern und Reichenbachern auch wieder die Zwickauer Wanderfreunde. Die Strecke über 9,5km führte diesmal in Richtung Neumark über die Alte Poststraße, vorbei an der „Isolde“ zurück an das Gemeindeamt.



Ein herzlicher Dank gilt dem Sanitätsverein Nothilfe Georgi. Dieser betreute uns während der Wanderung vorzüglich. Eine Interessante Unterweisung in Sachen Nothilfe nach der Wanderung kam sehr gut an.

Bei der Speckfettverkostung standen vier verschiedene Speckfette bereit und wurden mit insgesamt 45 Stimmen bewertet. Als Sieger und Speckfettkönigin wurde in diesem Jahr Angelika Brandner gekürt.

(Heimatverein Heinsdorfergrund e.V. MaS)